



## Sigel fliegt Rekord

**KANDERSTEG Michael Sigel flog in Brasilien neuen Gleitschirm-Schweizer-Rekord. Er flog 533 Kilometer weit.**

Am Mittwoch, noch während sich Chrigel Maurer nach erreichten 506 Kilometern (wir haben berichtet) im brasilianischen Caicó auf dem Heimflug in die Schweiz befand, flog der noch etwas länger dort gebliebene Kandersteger Michael Sigel 533,7 Kilometer weit. Mit dieser Parforceleistung mit einer Durchschnittsgeschwindigkeit von über 50 Stundenkilometern nahm er damit Maurer den Rekord gleich wieder ab.

### Drei Oberländer in den Top 8

Auch der Frutiger Patrick von Känel flog am Mittwoch 515 Kilometer weit. Somit befinden sich die drei Berner Oberländer unter den einzigen acht Piloten weltweit, welche die 500-Kilometer-Marke erreicht haben.

Der dreifache Weltcupgesamtsieger und fünffache X-Alps-Champion Chrigel Maurer ist zuversichtlich, es bei einem nächsten Weltrekordversuch zu schaffen: «Wir hatten zu schwachwindige Tage. Aber wir konnten alle viel Erfahrung sammeln, um bei einem nächsten Versuch und passendem Wetter gleich bereit zu sein.» *bpm*